

# Tradition de Noël au Mexique

Comment fêtent-ils Noël au Mexique ?

Premier choc, Le Père Noël n'existe pas pour les mexicains. Une fête très religieuse, au soleil certes, qui dure 9 jours entourée de toute la famille (un exploit si on arrive à ne pas se disputer avec sa belle-mère).

Un plat typique de repas de Noël mexicain ?

La dinde farcie aux raisins secs et aux légumes, que l'on sert avec une salade de pommes vertes et de raisins secs. La boisson traditionnelle est le thé chaud et comme dessert typique on déguste de "Buñuelos" (beignets) croquants et sucrés.

